



 FRANCE
GALOP



COMMUNIQUE

Mercredi 3 avril 2024

SPONSORING **France Galop et Al Shira'aa Racing** **signent un partenariat pour le** **sponsoring du Prix Vanteaux (Gr. 3)**



 FRANCE
GALOP

France Galop et Al Shira'aa Racing sont heureux d'annoncer la signature d'un partenariat jusqu'en 2026 autour du Prix Vanteaux. Ce Groupe 3, réservé aux pouliches de 3 ans, se dispute sur la distance de 1.800m sur l'Hippodrome ParisLongchamp, au début du mois d'avril de chaque année.

La prochaine édition de l'Al Shira'aa Racing Prix Vanteaux (Gr. 3) aura lieu ce dimanche 7 avril 2024 à l'occasion de la réouverture de l'Hippodrome ParisLongchamp pour la saison 2024.



La pouliche Jannah Rose et le jockey Christophe Soumillon lors de leur victoire dans l'édition 2023 du Prix Vanteaux à ParisLongchamp, sous les couleurs de l'écurie Al Shira'aa Racing.

(Crédit photo : Scoop Dyga)

Kieran Lalor, Bloodstock & Racing Manager de l'écurie Al Shira'aa Racing, déclare : « *Nous sommes ravis de devenir le sponsor du Prix Vanteaux (Groupe 3). Il s'agit d'une course préparatoire très importante pour les classiques et nous y tenons beaucoup, l'ayant remportée par le passé avec Rumi et Jannah Rose, deux pouliches entraînées à Chantilly par Carlos Laffon Parias. La Sheikha Fatima Bin Zayed Al Nahhan était très heureuse de cette opportunité. C'est une belle façon pour nous de soutenir le système des courses françaises et en particulier cette épreuve qui a été si bonne pour nous dans le passé. Nous tenons à remercier l'équipe de France Galop pour cette opportunité et nous sommes impatients de poursuivre ce partenariat à l'avenir. Maintenant, nous devons trouver notre prochaine pouliche pour participer à cette course.* »

Guillaume de Saint-Seine, Président de France Galop, souligne : « *C'est une grande fierté d'accueillir l'écurie Al Shira'aa Racing dans le club des partenaires des temps forts du calendrier du Galop. Le choix de sa propriétaire, Sheikha Fatima Bin Zayed Al Nahhan, démontre une nouvelle fois l'attractivité de notre programme de courses. Grande personnalité internationale du Galop, cette propriétaire et éleveur est aussi familière de la filière française. Sa casaque s'est déjà illustrée sur nos hippodromes, notamment lors d'éditions du Prix Vanteaux. Elle apprécie aussi la qualité des acteurs des courses en France et leur confie des chevaux à l'entraînement. Au nom de tous, je lui présente tous mes souhaits de réussite dans les courses.* »

Contacts Relations Presse :

France Galop – Hélène Dupuy – hdupuy@france-galop.com – 06 30 41 85 89
Al Shira'aa Racing – Kieran Lalor – Kieran@AlShiraaRacing.com – +353 87 364-2222

En savoir plus sur France Galop



France Galop est une association dotée d'une mission de service public. Elle organise et réglemente les courses de Galop en France afin de contribuer à l'amélioration des races de chevaux de course, de Plat et d'Obstacle, en encourageant l'élevage et l'entraînement. Elle est placée sous la tutelle des ministères de l'Agriculture, du Budget et de l'Intérieur. Ses missions principales sont : élaborer le calendrier français des courses de Galop, garantir la régularité des courses, mener une lutte exemplaire contre le dopage, assurer l'exploitation des cinq plus importants hippodromes nationaux (Auteuil, Chantilly, Deauville, ParisLongchamp et Saint-Cloud), et organiser de grands événements sur ses sites.